

# XPOS

## Pentingnya Pengelolaan Sampah, Satgas TMMD Suguhkan Penyuluhan Bank Sampah

Maskuri - [TANAHLAUT.XPOS.CO.ID](http://TANAHLAUT.XPOS.CO.ID)

Jul 30, 2023 - 08:45



*Pentingnya Pengelolaan Sampah, Satgas TMMD Suguhkan Penyuluhan Bank Sampah*

Tanah Laut - Kodim 1009/Tanah Laut bekerjasama dengan Dinas Perumahan Rakyat, Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (DPRKPLH) Kab. Tanah Laut, memberikan penyuluhan mengenai pemanfaatan dan pengolahan bank sampah dalam Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 kepada warga masyarakat Desa Telaga Langsung, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Sabtu (29/07/2023).



Persoalan pengelolaan sampah hingga sampai saat ini masih menjadi perhatian berbagai pihak. Dalam segi pengolahan dan pemanfaatannya di kalangan masyarakat masih belum tertangani secara optimal. Hal itu salah satunya disebabkan minimnya pengetahuan tentang pengelolaan dan pemanfaatan sampah.

Menyikapi permasalahan tersebut Komandan Satgas TMMD ke-117 Kodim 1009/Tanah Laut Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han menilai perlunya kegiatan penyuluhan tentang lingkungan hidup terutama pengelolaan bank sampah. Dengan tujuan supaya warga masyarakat mengetahui pentingnya pengelolaan sampah bagi kehidupan, sehingga bernilai ekonomis.

"Oleh sebab itu kami mengajak masyarakat agar memanfaatkan penyuluhan ini dengan sebaik-baiknya, guna mengetahui bagaimana pentingnya mengelola sampah dengan baik. Salah satunya dengan cara mendaur atau memilah sampah berdasarkan jenisnya, sehingga dapat menghasilkan nilai ekonomi yang lumayan untuk kehidupan sehari-hari," tutur Dansatgas.

Sementara itu Bpk. Adi Rahmani, S.P., selaku narasumber mengungkapkan bahwa bank sampah adalah sebuah konsep pengumpulan sampah kering (misalnya, kertas, karton, kaleng, majalah dan sampah plastik lainnya) yang berasal dari rumah untuk memaksimalkan partisipasi warga dalam menambah nilai ekonomi dari sampah tersebut.

Sedangkan mekanisme kerja bank sampah diantaranya, pemilihan sampah skala rumah tangga, penyeteroran, penimbangan, pencatatan dan hasil sampah yang disetorkan dimasukan ke dalam buku tabungan masing-masing warga.

"Bank sampah ini sebagai solusi penanganan sampah di tingkat masyarakat, karena kemampuannya yang menjadi bagian dari sistem rantai pengumpulan sampah yang berintegritas," ucapnya. (Pendim 1009)